

Klimaschutzwochen in Oelde und im Kreis Warendorf 2014

In der Zeit vom 1. 9. 2014 bis zum 14. 9. 2014 richtet die Stadt Oelde gemeinsam mit ihren Nachbarkommunen und dem Kreis Warendorf kreisweite Klimaschutzwochen aus. In diesem Zeitraum sollen die Themen Klimaschutz, Energieeffizienz und erneuerbare Energien in den Fokus der Öffentlichkeit gerückt werden.

Klimaschutz ist eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe. Folglich beteiligen sich an der Ausrichtung der Klimaschutzwochen in Oelde vielfältige Akteure aus der Wirtschaft, aus Institutionen und Vereinen.

Zum Auftakt der Klimaschutzwochen in Oelde findet am 1. 9. 2014 die Multivisionsshow „Naturwunder Erde“ vom Fotografen Markus Mauthe statt. Im Rahmen der Veranstaltungen „2 Oelder Unternehmen – 1 Technologie“ stellen die Firma GEA Westfalia Group GmbH und das Marienhospital Oelde die Energieerzeugung durch den Einsatz von Blockheizkraftwerken vor. Pädagogische Angebote für Oelder Grundschulkinder bietet das Kindermuseum KLIPP KLAPP im Vier-Jahreszeiten-Park an, wo der Umweltclown zu Besuch sein wird.

Vom 8. 9. bis zum 11. 9. 2014 dreht sich auf dem Vicarie-Platz alles um die Themen Energie und Mobilität. So gibt es Führungen durch das Energieberatungsmobil der Energieagentur NRW und die Energieversorgung Oelde stellt unter dem Motto „Faszination eMobilität“ vom eBike über den Elektroroller bis hin zum Elektro-KFZ neue Technologien und Modelle vor.

Das Ziel, mehr Menschen zum Radfahren zu bewegen, verfolgt

die Ortsgruppe Oelde des Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Club e.V. (ADFC), die mit Aktionen Ihre Arbeit vorstellt und zur gemeinsamen Fahrradtour einlädt. Die ADFC-Fahrradtour am 7. 9. 2014 beginnt an der Radstation Bahnhof Oelde, die bei dieser Gelegenheit vorgestellt wird. Außerdem können hier die drei eBikes der Energieversorgung Oelde reserviert und getestet werden.

Themenbezogene Vortags- und Diskussionsabende werden von der Volkshochschule Oelde-Ennigerloh und der Lokalen-Agenda-21-Gruppe Oelde angeboten.

Am Samstag, den 13. 9. 2014, lädt die Stadt Oelde zu einer Führung durch die Klimaschutzsiedlung „Westlich Zur Polterkuhle“ ein. Fachkundig begleitet, werden innovative Architektur- und Energiekonzepte vorgestellt und erläutert.

Während der Klimaschutzwochen stellt die Stadtbücherei Oelde auf einem Medientisch ausgewählte Literatur für Jung und Alt zur Verfügung.

Durch die verschiedenen Programmbeiträge sollen der Öffentlichkeit vorbildliche Projekte und mögliche Handlungsstrategien vorgestellt werden. Darüber hinaus sollen die Klimaschutzwochen eine Plattform für den wichtigen gesellschaftlichen Diskurs zur lokalen Umsetzung von Klimaschutzzielen und der Energieverwendung bieten.

Das Veranstaltungsprogramm der Klimaschutzwochen 2014 wird ab Mitte Juli auf der städtischen Internetseite unter der Rubrik „Umwelt und Energie“ veröffentlicht.